Communiqué

Le 1er mai 2013

GARY PEALL, CPA, CA, LPA EST NOMMÉ VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL PAR INTÉRIM

(TORONTO) Le sous-vérificateur général Gary Peall a été nommé vérificateur général de l'Ontario par intérim aujourd'hui. En vertu de l'article 7 de la Loi sur le vérificateur général, il occupera le poste jusqu'à ce que l'Assemblée législative choisisse officiellement la personne qui remplacera Jim McCarter, qui a quitté ses fonctions hier après 10 ans comme vérificateur général.

Diplômé de l'Université de Waterloo, M. Peall est devenu comptable agréé en 1978 avec un cabinet prédécesseur de PricewaterhouseCoopers, où il a géré une pratique de vérification d'attestation générale ainsi que des services de vérification et de consultation auprès du secteur public.

M. Peall s'est joint au Bureau du vérificateur général de l'Ontario à titre de directeur en 1983 et il y a mené de nombreuses vérifications de l'optimisation des ressources et d'attestation financière dans un large éventail de ministères et d'organismes provinciaux, particulièrement ceux qui gèrent d'importants programmes de subvention. Il a également dirigé l'élaboration de la méthodologie et de la formation du Bureau pour les vérifications de l'optimisation des ressources.

M. Peall a été nommé sous-vérificateur général par intérim de l'Ontario en janvier 2004, puis officiellement confirmé dans son poste en avril 2005.

-30-

pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec : Christine Pedias Communications (416) 327-2336